

## 「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2020年月9日2日（水）に開催いたしました。

2名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。  
ご来局いただきありがとうございました。

自己判断で過去にもらった処方薬を服用してよいか？

お腹の調子がいつもと違うという事で、これまで処方してもらって残っていたお薬を飲んで良いかとのご相談を受けました。

体調変化の判断はお医者さんしかできませんが、これまでの経験上でご自身の風邪、下痢や便秘といった一般的に起こる症状については、自己判断でOTC薬を購入し、服用して様子を見ることはよくあることと思います。これまでもらったお薬でどんな効果があるのかを薬剤師は説明できます。服用しても改善が見られなければ医師の判断が必要ですが、家にあるお薬が何だったか知りたいなどご相談がありましたらお声がけください。



薬が足りない

長期にもらったお薬が、次回の受診日までに足りないとのご相談を受けました。お薬によっては、やめてはいけないもの、無いと眠れない等困るものがあります。処方薬は、病院受診と処方箋が必要になります。このような場合には早めにご相談いただくと、近隣のかかりつけの病院に受診するなど対応ができるかと思います。どうしたらよいかわからない時には、早めにご相談ください。

